
 

 

 

新型コロナウイルスの影響で、約２年振りになります。

『三浦半島地域連合政策・制度首長懇談会』を横須賀三浦

教育会館２階ホールにて開催しました。 

当初は８月に予定していましたが、新型コロナウイルス

緊急事態宣言の影響で延期し 11 月８日（月）10 時から、

参集方式にて開催にこぎつけました。 

冒頭、及川議長から、４市１町首長へ日頃の協力への御

礼と、労働者の意見を反映した政策・制度実現に向けたお願いをした後に、懇談会をスタートしました。 

懇談会では①急傾斜地対策②同一住居表示③教員を含めた人材不足問題④安心・安全歩行者対策⑤新型コロナ

ウイルス第６波への備えなどを議論しました。 

三浦半島地域連合の政策・制度には国や神奈川県に関わる項目も多いために、三浦半島地域連合議員団会長の

近藤大輔神奈川県会議員にも参加頂き、県・市町、そして労働組合が問題を共有化・協力し、解決していかなけ

ればなりません。 

今後も４市１町の首長との連

携を大切にしながら、働く人の

意見を届け、この三浦半島地域

で安心して、働き・暮らせる街づ

くりを進めて行きます。 

 

上段左から、吉澤・仲各副議長、篠原事務局長、磯部・許斐各副議長、椿・明口各事務局次長 

下段左から、三浦吉田市長、鎌倉松尾市長、葉山山梨町長、近藤神奈川県会議員、及川議長、横須賀上地市長 

                                  逗子桐ケ谷市長、酒井議長代行 


